
西九文化政策 被抨未完善  

(刋於 2008-01-05 香港經濟日報)

立法會一個委員會昨日邀請公眾及文化界，就西九文化藝術區表達意見；藝術界人士胡

恩威憂慮，西九藝術區的文化政策尚未完善，憂慮大量注資只會浪費公帑，變成土法煉

鋼：「M+中說要收藏的東西，是太粗疏了，根本估價是沒有可能估得對的。若細節不

清楚就貿然撥款，很容易變成維港巨星匯。」  

至於公共專業聯盟主席黎廣德認為，西九管理局有二百多億元的撥款，它的組成成員一

定要有民選成分。民政事務局副秘書長梁悅賢表示，外界對西九管理局的組成意見紛

紜，對於是否加入民選成分，難以達成共識。 

   

 


